
 

 

Kulturkoordinatorin Frau Klein erläutert ausführlich ihren Bericht. Es habe wegen Corona schwierig 

angefangen, hatte im Verlauf des Jahres aber einen Silberstreif am Horizont. Im Herbst 2022 sei die 

Belegungsdichte beinahe wieder auf das Niveau vor Corona gestiegen. Insgesamt sei das Bürgerhaus 

verhältnismäßig gut durch die Krise gekommen, u.a. auch dank eines Sonderfonds für defizitäre 

Veranstaltungen. 

 

Besonderen Dank richtete sie an Frau Holm, die haufenweise Wartelisten abtelefonierte, als sich 

abzeichnete, dass mehr Karten in den Verkauf gehen konnten, weil die Corona-Auflagen nach und nach 

wegfielen. 

 

RM Burgenger lobt die Arbeit des Bürgerhaus-Teams. Kaum jemand in dieser Branche sei 

deutschlandweit so gut durch die Corona Zeit gekommen. Hervorgehoben werden hier die 

Informationen der aktuell geltenden Regeln vor den Veranstaltungen per E-Mail. 

 

BM Böhling bedankt sich für die gute Arbeit. 

 


